



VTX Telecom WIR en tête

Après 19 ans de partenariat avec la Banque WIR, VTX Telecom franchit une nouvelle étape en proposant une offre inédite aux entreprises suisses : la possibilité de financer leurs solutions professionnelles jusqu'à 50 % en WIR.

Des solutions sur mesure

VTX Telecom comprend les défis auxquels sont confrontées les entreprises suisses dans un monde numérique en constante évolution. C'est pourquoi les Packs WIR Start Business et WIR Premium Business ont été spécialement conçus pour répondre à ces enjeux. Ils offrent non seulement des connexions Internet flexibles et des solutions de téléphonie VoIP mais aussi l'hébergement sécurisé des données et des E-mails. Les entreprises ont ainsi la garantie de disposer de performances optimales, d'une connectivité sécurisée et d'une grande évolutivité.

Des services additionnels financés en WIR

En complément des packs WIR Start Business et WIR Premium Business, VTX Telecom propose une gamme de services additionnels, allant de l'hébergement Web aux solutions de téléphonie mobile, tous finançables jusqu'à 20 % en WIR. Cela permet ainsi aux entreprises de bénéficier d'une flexibilité financière sans précédent.

Innovation et transformation digitale

VTX Telecom continue d'innover en proposant un nouveau service premium : un réseau de fibre optique dédiée très haut débit (FTTO) dans 5 grandes agglomérations suisses. Cette initiative vise à accompagner les entreprises suisses dans leur transformation digitale, répondant ainsi à leurs besoins croissants en matière de performances, fiabilité et sécurité. Pour plus d'informations, visitez www.vtx.ch/wir.

A propos de la Banque WIR

La Banque coopérative WIR (« Banque WIR »), dont le siège principal est à Bâle, a été fondée en 1934 et opère dans toute la Suisse. Elle émet sa propre monnaie en complément du circuit monétaire établi et renforce ainsi le principal facteur de réussite de l'économie suisse : les PME. Ses activités commerciales sont soumises depuis 1936 à la loi fédérale sur les banques et les caisses d'épargne (loi sur les banques). www.wir.ch

A propos de VTX Telecom

Actif depuis 1986, VTX est un des leaders suisses dans le domaine de l'Internet, de la fibre optique et du Cloud. Il est aussi une référence dans l'architecture de solutions télécoms sécurisées et développe son propre réseau de fibre optique très haut débit à travers les grandes agglomérations du pays. Son portefeuille de service inclut l'Internet, la téléphonie fixe et mobile, l'hébergement Web, les services Cloud, Security et datacenters. Le siège de la compagnie se trouve à Pully/Lausanne. La société dispose d'un réseau de succursales établies en Suisse romande, Suisse alémanique et au Tessin : une présence sur l'ensemble de la Suisse. Toutes les succursales sont regroupées sous la holding VTX Telecom SA.